

INFORMATION



Mobilité Réparation et Services

La FFC Mobilité Réparation et Services rencontre le CETRAA en Espagne

La FFC Mobilité Réparation et Services s'est rendue en Espagne pour échanger avec ses homologues du CETRAA. Créeée en 1979, l'organisation représente 20 000 entreprises du secteur de l'automobile auprès des pouvoirs publics espagnols, et promeut la sécurité routière, la protection de l'environnement et la formation des jeunes pour l'accès à nos métiers.

Cette première rencontre avait pour but de se présenter et partager les missions des deux organisations, ainsi que les enjeux majeurs de la profession en Espagne et en France. A ce titre, il fut notamment question du marché assuranciel de l'automobile de chacun.

Au sujet des méthodes d'expertise et d'indemnisations des assureurs, il a notamment été relevé des abus qui préoccupent les deux pays.

Selon Laurent FOURCADE, président de la FFC Mobilité Réparation et Services : « *Les banquiers assureurs étant des entreprises présentes sur les marchés européens, il est capital que les organisations des différents pays s'unissent pour faire valoir les droits de leurs adhérents. Nous avons pris date avec le CETRAA pour travailler ensemble et défendre nos professions au niveau européen.* »